

元プロ野球選手から学ぶ

長浜東ロータリークラブ主催で、「湖北球児全員集合」と題し、元プロ野球選手の栗山英樹さんによる講演会や古葉竹識さん等による少年野球教室が開催されました。野球をキーワードに子どもたちの健全育成について考える目的で開催されたもので、会場には、湖北で活躍する球児や指導者が集まり、貴重な経験談を聴いたり、技術指導を受けながら、元プロ野球選手や他チームとの交流を楽しんでおられました。

12/15(出)
12/16(回)



↑講演終了後、栗山さんによる技術指導も行われました。

野球教室では、ポジション別の指導、打撃練習などが行われました。



サンタさんがやってきた!

保育園や幼稚園へ入園していない親子に、地域を越えた出会いの場を提供することを目的とした「たんぼぼクリスマス会」がサンサン母親クラブ等の主催で開催されました。子どもたちは、サンタさんからのプレゼントやクリスマスにちなんだ劇、親子ふれあい遊びなどで楽しいひとときを過ごされていました。

12/11・13・14(火・水・金)

多文化共生を考える初の人権研修

落合町自治会で、市国際交流員のジュリアナさんを講師に迎え、外国人の方とのコミュニケーションの取り方等について学ぶ人権研修が行われました。プロジェクトでブラジルの文化・習慣などを学ばれた後は、積極的に意見交換をされていました。

“うちでもぜひ研修をしてほしい”という地域がありましたら、市民協働課(☎8722)までご連絡ください。



12/8(出)



12月13日(木)
西黒田地域



12月16日(日)
びわ地域

新たに3つの地域づくり協議会が誕生

市では、長浜市地域づくり指針に基づき、公民館区域を一つの地域として、そこに住んでいる人自らが地域の課題等に取り組み地域づくりを進めています。平成19年3月にいち早く設立した田根地区に続き、新たに3つの地域で地域づくり協議会が設立しました。今後は、地域づくり計画を策定された後、平成20年度以降に具体的な事業を実施される予定です。これで市内に13ある公民館区域のうち、4つの地域で協議会が活動することになります。

このような取り組みが、他の地域にも広がっていくといいですね。

12月1日(土)
南郷里地域



12/8(出)
12/9(回)

ひとあし早いクリスマス

「ハートウォーミングアーリークリスマス」が北国街道で開催され、会場にはひとあし早いクリスマスが訪れました。北国街道まちづくり協議会が「ガラスを活かした灯りのイベントで夜のにぎわい創出と魅力アップを」と開催されたもので、観光客や家族連れが、寒さも忘れ暗闇に魔法のように浮かびあがる灯りに見入っておられました。



12/11(出)

ほっとにゅーす

このコーナーは、市民のみなさんの活動の様子やまちで見かけたほっとな話題を紹介するページです。あなたが見つけたおもしろいものがあれば、企画調整課 広報広聴グループ(☎6504)までお知らせください。

新しいピアノの音色に合わせて

長浜小学校に、同校のPTAと後援会からランドピアノが贈られ、お披露目式で「子どもたちに本物の歌声を聴かせてあげたい」と、歌手の沢田知可子さんを招いたコンサートが開催されました。沢田さんはオリジナル曲「会いたい」などを熱唱された後、最後に子どもたちと一緒に「翼をください」を大合唱。子どもたちの元気いっばいの歌声が会場に響き渡っていました。



12/1(出)

盆梅展の準備着々と

57回目を迎える長浜盆梅展。この日は、展示する約90鉢の盆梅の搬入作業が行われ、樹齢400年を超える「不老」※写真や、高さ約270cmもある「さざれ岩」などが運び込まれました。不老とさざれ岩は、重さ700kgを超え、大人15人がかりで運ぶのがやっと。枝を折らないように慎重に作業が行われていました。

開催期間中いつでも使える割引券です。ぜひご来場ください。

長浜盆梅展

観覧割引券

当券持参の方を含む2人に限り、期間中、2割引で入場できます。
平成20年1月10日(木)～3月10日(月)
9時～17時(入館は16時30分まで)
※点線で切り取ってご持参ください。

浅井盆梅展

観覧割引券

当券持参の方を含む2人に限り、期間中、2割引で入場できます。
平成20年1月10日(木)～3月10日(月)
9時～17時(入館は16時30分まで)
※点線で切り取ってご持参ください。